SE DESPIDE DE LA JUNTA GENERAL

Agradece Córdova valentía en el INE

DICE QUE EL instituto ha cumplido con su mandato, dándole así estabilidad política y gobernabilidad democrática a nuestro país

POR AURORA ZEPEDA azepeda@gimm.com.mx

En una emotiva despedida de Lorenzo Córdova de la Junta General Ejecutiva, el consejero presidente agradeció a directivos y trabajadores del INE su "compromiso y valentía" convirtiéndose "en el mejor conjunto de profesionales en el ámbito del servicio público de todo el país".

Córdova Vianello aseguró que la causa de todo el INE siempre ha estado orientada al servicio de la convicción de que "nuestra tarea, nuestra causa es consolidar la democracia electoral en México y darle a la ciudadanía la garantía del pleno ejercicio de sus derechos políticos y bases fundamentales a su derecho a la identidad, entre otros mandatos institucionales que siempre hemos cumplido, dándole así estabilidad política y gobernabilidad democrática

a nuestro país". Apuntó que se lograron 331 elecciones estuvo Lorenzo Córdova sin conflic-Vianello al frente del tos electo-Instituto Nacional rales y 62% Electoral. de alternancia en los cargos en disputa y dedicó palabras especialmente para el secretario ejecutivo a quien calificó de "probo y honesto".

Pidió que desde cualquier espacio "sigamos fortaleciendo la institucionalidad



Foto: Especial

Lorenzo Córdova se despidió de la Junta General Ejecutiva del INE; dijo que la causa del instituto está orientada al servicio de la ciudadanía.

orientada al servicio de la ciudadanía impulsada por la convicción de que "nuestra tarea, nuestra causa es con-

LORENZO CÓRDOVA CONSEJERO PRESIDENTE

democrática que tanto le ha costado a la sociedad mexicana... y como coordinador de este trabajo, de los trabajos de este ejercicio, mu-

chas gracias y hasta siempre".

Al tomar la palabra el secretario Ejecutivo, Edmundo Jacobo resaltó la transformación del IFE en INE que lidereó

Córdova Vianello, "un gran liderazgo que yo le reconozco y estoy seguro que, todos mis colegas en esta junta, ha tenido el doctor Lorenzo Córdova Vianello, ha tenido a lo largo de estos nueve años. El liderazgo que da la visión

Aplican al PRI multa de \$98 millones

El Consejo General del INE multó al PRI con casi 98 millones de pesos por recibir 39 millones de pesos de recursos públicos del gobierno del exgobernador Cesar Duarte, durante 2015, para pagar sueldos de funcionarios partidistas de 65 comités municipales del partido, en Chihuahua.

El consejero Jaime Rivera, comentó que se acreditó el traslado del dinero en efectivo confirmado por una empresa de custodia de valores, el cambio de los cheques del gobierno del estado por parte del secretario de finanzas del partido, pruebas grafológicas, entre otras, que acreditan el ilícito. El representante del PRI ante el INE, Hiram Hernández, aseguró que la confesión que emitió el secretario de finanzas ante el fiscal del gobierno panista, fue obtenida por medio de tortura.

"El proyecto de la unidad de Fiscalización no dice a dónde se fue el dinero y si le sumamos que el secretario de finanzas fue torturado y que hoy está en la cárcel el fiscal que lo torturó y que eso no está en la carpeta de la unidad de fiscalización me parece sumamente grave que el consejo general pudiera aprobar una situación de este tipo", dijo Hernández.

En el dictamen se explica que el gobierno del estado tomó dinero de la Secretaría de Hacienda del estado que dispersó en 12 cheques.

— Aurora Zepeda

del sentido que tiene la democracia y la responsabilidad de esta institución en estos términos, para darle al país paz pública, en eso se traduce el trabajo de esta institución".

También tomó la palabra Sergio Bernal, director de Organización Electoral.

Ciudadanos, verdaderos autores de la democracia, dice Córdova en despedida

En medio de las diferencias que estos días se han intensificado entre la Presidencia de la República y el Instituto Nacional Electoral (INE), el consejero presidente de este organismo, Lorenzo Córdova Vianello, afirmó que no entrará "en una bizarra e infructífera discusión de quién es el guardián de la democracia, porque ésta nunca ha caído de lo alto, nunca ha tenido un actor único, sino que es el resultado de un esfuerzo colectivo y obra de los ciudadanos que exigieron el respeto de sus derechos políticos y son los verdaderos autores de la democracia".

Luego de que la Consejería Jurídica de la Presidencia señalara que pedirá a la Suprema Corte de Justicia de la Nación revocar la resolución que suspende el plan B y que se dieran a conocer las cuatro quintetas para los nuevos consejeros, Córdova Vianello expresó que "la construcción de las elecciones es posible gracias a la participación de los ciudadanos", por lo que confía en que el próximo consejo general mantenga actividades esenciales para que la ciudadanía sea quien fortalezca a la democracia.

En ese sentido, pidió que se mantenga la Estrategia Nacional de Cultura Cívica, ya que ha sido crucial para potenciar la participación ciudadana, aunque el próximo Consejo General tendrá que decidir si continúa o termina su operación.

Durante la última sesión ordinaria de la Junta General Ejecutiva que presidió, ya que termina su cargo el próximo 3 de abril, Lorenzo Córdova puntualizó que "los consejeros vamos y venimos", pero quienes realmente permiten que haya elecciones en México son los integrantes del Servicio Profesional Electoral".

También afirmó que "hay quien piensa que las decisiones en el INE son políticas", lo cual es erróneo, porque las decisiones en el instituto provienen del servicio profesional de carrera.

Al final de esta última sesión que presidió, Córdova se despidió con un "gracias y hasta siempre", mientras que el secretario ejecutivo del INE, Edmundo Jacobo Molina, reconoció su labor al señalar que ha demostrado "un gran liderazgo para darle al país paz pública" y agradeció que le haya permitido acompañarlo a lo largo de estos nueve años.

En ese mismo sentido se pronunció Sergio Bernal Rojas, titular de la Dirección Ejecutiva de Organización Electoral, al considerar que Córdova encabezó un instituto que ha organizado 331 elecciones pacíficas, lo cual ha permitido "dar legitimidad a la democracia en el país".

De la Redacción